



Nombre del alumno: José Caralampio Jiménez Gómez

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre del trabajo: Súper nota

Materia: Enfermería comunitaria

Grado: Séptimo cuatrimestre de la licenciatura en enfermería

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de octubre del 2021

SALUD PUBLICA

Salud Pública es la disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones.



La meta es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.

Se provee información, adiestramiento y las destrezas necesarias para mejorar la efectividad y la prestación de servicios médicos.



En 1974, hanlon propone la siguiente definición: la salud pública se dedica al logro común del más alto nivel físico, mental, y social de bienestar y longevidad, compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinados.

Salud pública es la respuesta organizada de una sociedad dirigida a promover, mantener y proteger la salud de la comunidad, y prevenir enfermedades, lesiones e incapacidad.

Definición de Winslow: La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad.

Definición de Terris: Salud Pública es el arte y la ciencia de prevenir la enfermedad y la incapacidad, prolongar la vida y promover la salud física y mental mediante esfuerzos organizados de la comunidad.

Definición de piédrola gil: la salud pública es la ciencia y el arte de organizar y dirigir los esfuerzos colectivos destinados a proteger, promover y restaurar la salud de los habitantes de una comunidad.

Definición de Testa: También en 1992, "campo de fuerza" y de aplicación de la ciencia, reconocía a la salud pública en tanto práctica social, por lo tanto, como construcción histórica.

LOS METODOS DE LA SALUD PUBLICA



La salud pública tiene varios componentes la salud pública estudia y se ocupa de la enfermedad y la salud de las poblaciones. A su vez, el estudio de la epidemiología involucra, no solo el conocimiento del estado de salud-enfermedad de una comunidad, sino también de los recursos que tiene para asistirlo.



A su vez el conocimiento de la salud-enfermedad de una comunidad en sus perspectivas colectiva, social y ecológica requiere de definiciones clínicas precisas y métodos estadísticos que usa la Epidemiología.

La Atención Médica Individual debe ser personalizada La Atención Médica individual tiene prioritaria dimensión humana. El maestro Fidel Schaposnik enseñaba: "La enfermedad representa, para la Patología Médica, la reacción del organismo frente a una noxa o estímulo anormal... pero la Clínica Médica es algo más que el estudio de ese proceso biológico; es la consideración de una experiencia que afecta profundamente la vida entera -física y psíquica- de un ser humano"



Desde el paciente la enfermedad es algo personal, afecta no sólo al cuerpo "sino al sentimiento que el hombre tiene de su propia vida" como no sea una dolencia transitoria, casi inocente, que se tiene por anécdota o se olvida.

La Atención Médica de Conjunto es eficaz y eficiente Las acciones de conjunto más efectivas son las inmunizaciones, sobre lo que ya se hizo referencia.



La infraestructura comprende también las obras públicas y los sistemas de transporte.

La Salud Ocupacional

Se trata del conjunto de acciones específicas llevadas a cabo por un equipo (vg. médicos laborales, graduados en higiene y seguridad del trabajo, profesores de educación física) en cuanto que un grupo humano comparte una ocupación: trabajo, estudio, deporte o recreación.

La primera rama de la Salud Pública fue la Medicina del Trabajo, creada por el clínico italiano Bernardino Rammazzini en 1700. Se fortaleció como parte de la Cuestión Social de fines del siglo XIX en la que se hizo patente el pauperismo proletario y los daños producidos por el trabajo inhumano.

La población de la que se ocupa esta orientación no es general, es decir no está compuesta por una compleja distribución de edades, sexos y ocupaciones como la que tienen aquellas que comparten una zona de residencia o un barrio.

DISCIPLINAS QUE PARTICIPAN EN LA SALUD PUBLICA



Psicología

Estadística

Biología

Demografía

Veterinaria

Disciplinas de salud publica

Administración

Economía

Ingeniería sanitaria

Ciencias de la salud

Antropología

Bibliografía:

UDS.2021. Antología de Enfermería comunitaria. Utilizado el 10 de octubre del 2021.

[URL:file:///D:/SEPTIMO%20CUATRIMESTRE/ENFERMERIA%20COMUNITARIA/REC
URSOS/antologia.pdf](file:///D:/SEPTIMO%20CUATRIMESTRE/ENFERMERIA%20COMUNITARIA/REC%20URSOS/antologia.pdf)